

Beitragstabelle 1. - 12. Klasse

gültig ab dem Schuljahr 2026/2027

Minimumbeitrag **

Maximum pro Familie

Maximum (Ein-Kind-Familie)

pro Monat

730 8'760

2'995 35'940

2'595 31'140

Jahreseinkommen	pro Monat	pro Jahr	In % Eink. *
50'000	730	8'760	17.5%
52'000	759	9'112	17.5%
54'000	789	9'463	17.5%
56'000	818	9'815	17.5%
58'000	847	10'167	17.5%
60'000	877	10'519	17.5%
62'000	906	10'871	17.5%
64'000	935	11'224	17.5%
66'000	965	11'576	17.5%
68'000	994	11'928	17.5%
70'000	1'023	12'281	17.5%
72'000	1'053	12'633	17.5%
74'000	1'082	12'986	17.5%
76'000	1'112	13'339	17.6%
78'000	1'141	13'692	17.6%
80'000	1'170	14'045	17.6%
82'000	1'200	14'398	17.6%
84'000	1'229	14'751	17.6%
86'000	1'259	15'104	17.6%
88'000	1'288	15'458	17.6%
90'000	1'318	15'811	17.6%
92'000	1'347	16'165	17.6%
94'000	1'377	16'518	17.6%
96'000	1'406	16'872	17.6%
98'000	1'436	17'226	17.6%
100'000	1'465	17'580	17.6%
102'000	1'496	17'952	17.6%
104'000	1'527	18'324	17.6%
106'000	1'558	18'698	17.6%
108'000	1'589	19'073	17.7%
110'000	1'621	19'449	17.7%
112'000	1'652	19'827	17.7%
114'000	1'684	20'206	17.7%
116'000	1'715	20'586	17.7%
118'000	1'747	20'967	17.8%
120'000	1'779	21'350	17.8%

Jahreseinkommen	pro Monat	pro Jahr	In % Eink. *
122'000	1'811	21'734	17.8%
124'000	1'843	22'120	17.8%
126'000	1'876	22'507	17.9%
128'000	1'908	22'895	17.9%
130'000	1'940	23'285	17.9%
132'000	1'973	23'677	17.9%
134'000	2'006	24'070	18.0%
136'000	2'039	24'465	18.0%
138'000	2'072	24'862	18.0%
140'000	2'105	25'260	18.0%
142'000	2'138	25'660	18.1%
144'000	2'172	26'062	18.1%
146'000	2'205	26'465	18.1%
148'000	2'239	26'871	18.2%
150'000	2'273	27'278	18.2%
152'000	2'307	27'687	18.2%
154'000	2'342	28'098	18.2%
156'000	2'376	28'512	18.3%
158'000	2'411	28'927	18.3%
160'000	2'445	29'345	18.3%
162'000	2'480	29'764	18.4%
164'000	2'516	30'186	18.4%
166'000	2'551	30'611	18.4%
168'000	2'586	31'037	18.5%
170'000	2'622	31'466	18.5%
172'000	2'658	31'897	18.5%
174'000	2'694	32'331	18.6%
176'000	2'731	32'768	18.6%
178'000	2'767	33'207	18.7%
180'000	2'804	33'648	18.7%
182'000	2'841	34'093	18.7%
184'000	2'878	34'540	18.8%
186'000	2'916	34'990	18.8%
188'000	2'954	35'443	18.9%
190'000	2'992	35'898	18.9%
192'000	2'995	35'940	18.7%

Anmerkungen

*) Der Schulgeldbeitrag bemisst sich nach dem «Total der Einkünfte» beider Elternteile (gemäss Steuererklärung Kt. Zürich Seite 2) und nicht nach dem «steuerbaren Einkommen».

Das Einkommen wird immer auf die nächste Stufe aufgerundet.

**) Für Eltern mit Schulkindern an der Atelierschule (ATS) gilt ein Minimalbeitrag in Höhe des jeweils aktuellen Transferbeitrags an die ATS (CHF 1'100 CHF im SJ 25/26)

Zusätzlich zum Elternbeitrag fallen noch stufenabhängige Beiträge für Material und Mensa an, die pro Kopf und Monat verrechnet werden (detaillierte Informationen finden sich in der Tabelle «Materialpauschalen»).

Genehmigt durch die Mitgliederversammlung der FSV i. M. W. W. am 10. April 2024